

France : le compte à rebours pour le numerus clausus a commencé

Abderrahim DERRAJI - 2018-09-18 13:24:46 - Vu sur pharmacie.ma

Le président de la République française, Emmanuel Macron, a dévoilé aujourd'hui son projet de transformation du système de santé. Ce plan s'articule autour de 54 mesures.

Interrogée par Le Quotidien du Médecin au sujet de la suppression du numerus clausus, mesure très attendue. La ministre de la Santé Agnès Buzyn a répondu : « Là, il nous faut une loi ! Des négociations auront lieu avec les étudiants. Nous voulons éviter l'immense gâchis humain de la PACES, et de tous ces très bons élèves qui se retrouvent en échec alors qu'ils ont un potentiel fou. Les jeunes sont sélectionnés sur du bachotage, des maths, de la physique. Ils se retrouvent projetés dans le monde hospitalier, connaissent la souffrance humaine, la dépression, voire le suicide. 25 % des étudiants au total abandonnent en cours de route.

Nous voulons diversifier les parcours, sélectionner de nouveaux profils, des étudiants provenant des sciences humaines et sociales, des ingénieurs. Nous allons donc créer davantage de passerelles entrantes et sortantes. Mais pas question d'ouvrir les vannes quantitativement, on ne peut pas former plus de 9000 à 10000 médecins par an. Mais nous laisserons davantage de souplesse aux universités pour former les jeunes.»